

# B-Complex SAP

Vitamines B basées sur la science : B<sub>2</sub> et B<sub>6</sub> sous formes d'enzymes dans des capsules végétales

**B-Complex SAP** est une combinaison sophistiquée de vitamines B essentielles, visant à accroître la production d'énergie et à soutenir la santé cardiovasculaire. Les vitamines B sont des coenzymes à base d'eau qui aident les processus de production d'énergie dans tout le corps, et aident à maintenir la santé de la peau, des cheveux, des yeux, du foie, de la bouche, du tonus musculaire, et du tractus gastro-intestinal. On les appelle complexe B, car elles se complètent l'une et l'autre et ne se trouvent qu'en groupe dans les aliments ou les tissus vivants. Plus important encore, les vitamines B travaillent en synergie pour maintenir des niveaux de stress sains et le bon fonctionnement du système nerveux.

## INGRÉDIENTS ACTIFS

### Chaque capsule végétale contient :

Vitamine B <sub>5</sub> (D-pantothénate de calcium) .....	100 mg
Vitamine B <sub>3</sub> (hexanicotinate d'inositol, sans rougeioement) .....	75 mg
Vitamine B <sub>1</sub> (chlorhydrate de thiamine) .....	50 mg
Vitamine B <sub>6</sub> (chlorhydrate de pyridoxine) .....	50 mg
Vitamine B <sub>2</sub> (riboflavine-5'-phosphate de sodium) .....	25 mg
Vitamine B <sub>6</sub> (pyridoxal-5'-phosphate) .....	10 mg
L-Méthylfolate (de L-5-méthyltétrahydrofolate, sel de calcium) .....	500 mcg
Vitamine B <sub>12</sub> (méthylcobalamine) .....	500 mcg
Biotine .....	200 mcg

### Ce produit est sans OGM et végétalien.

**Ne contient pas :** Gluten, soja, blé, protéine de maïs, œufs, produits laitiers, levure, agrumes, agents de conservation, arôme ou colorant artificiels, sucre, ou amidon.

**B-Complex SAP** contient 60 capsules végétales par bouteille.

## DIRECTIVES D'UTILISATION

**Adultes :** Prendre 1 capsule par jour avec un verre d'eau ou de jus ou tel qu'indiqué par votre praticien de soins de santé.

**Ce produit est très sensible à la chaleur et à l'humidité. Gardez dans un endroit frais et sec. Ne pas enlever le paquet de silice. Assurez-vous que le couvercle est correctement fermé après chaque utilisation.**

## INDICATIONS

Un supplément d'une capsule de **B-Complex SAP** par jour fournit une formule hypoallergénique complète qui exploite l'action synergique de toutes les vitamines B. Les vitamines B travaillent souvent ensemble pour bénéficier à la santé du corps. Ensemble, elles aident également à lutter contre les symptômes et les causes du stress, de la dépression et des maladies cardiovasculaires. Il a été démontré que les vitamines B :

- Soutiennent le métabolisme.
- Gardent sains la peau et le tonus musculaire.
- Améliorent le fonctionnement des systèmes immunitaire et nerveux.
- Favorisent la croissance et la division cellulaire — dont celles des globules rouges qui aident à prévenir l'anémie.

## CARACTÉRISTIQUES

- **B-Complex SAP** fournit un mélange compatible et complémentaire de vitamines B pour améliorer la méthylation de l'ADN, inhiber la glycosylation, supprimer les niveaux sériques d'apolipoprotéine, protéger contre la thrombose et maintenir la microcirculation capillaire.
- **B-Complex SAP** contient des vitamines B<sub>2</sub> (riboflavine-5'-phosphate) et B<sub>6</sub> (pyridoxal-5'-phosphate) sous formes d'enzymes, qui sont assimilées directement dans la circulation sanguine sans avoir à être transformés par le foie.

## PURETÉ, PROPRETÉ, ET STABILITÉ

Tous les ingrédients énumérés pour chaque lot de **B-Complex SAP** ont été testés par un laboratoire externe pour l'identité, la puissance, et la pureté.



Panel-conseil scientifique (PCS) : recherche nutraceutique ajoutée pour atteindre une meilleure santé



351, Rue Joseph-Carrier, Vaudreuil-Dorion (Québec), J7V 5V5  
Tél. 1 866 510 3123 • Téléc. 1 866 510 3130 • nfh.ca

# B-Complex SAP

Science-based B vitamins: enzyme forms of B<sub>2</sub> and B<sub>6</sub> in vegetable capsules

**B-Complex SAP** is a sophisticated combination of essential B vitamins, designed to increase energy production and support cardiovascular health. B vitamins are water-based coenzymes that assist the process of energy production throughout the entire body and help maintain healthy skin, hair, eyes, liver, mouth, muscle tone, and gastrointestinal tract. They are called B-complex because they complement each other and are only found in food or living tissues as a group. Most importantly, B vitamins work together to promote healthy stress levels and the proper functioning of the nervous system.

## ACTIVE INGREDIENTS

Each vegetable capsule contains:

Vitamin B <sub>5</sub> (calcium D-pantothenate) .....	100 mg
Vitamin B <sub>3</sub> (inositol hexanicotinate, flush-free) .....	75 mg
Vitamin B <sub>1</sub> (thiamine hydrochloride) .....	50 mg
Vitamin B <sub>6</sub> (pyridoxine hydrochloride) .....	50 mg
Vitamin B <sub>2</sub> (riboflavin-5'-phosphate sodium) .....	25 mg
Vitamin B <sub>6</sub> (pyridoxal-5'-phosphate) .....	10 mg
Vitamin B <sub>12</sub> (methylcobalamin) .....	500 mcg
L-Methylfolate (from calcium L-5-methyltetrahydrofolate, calcium salt) .....	500 mcg
Biotin .....	200 mcg

This product is non-GMO and vegan friendly.

**Contains no:** Gluten, soy, wheat, corn protein, eggs, dairy, yeast, citrus, preservatives, artificial flavour or colour, sugar, or starch.

**B-Complex SAP** contains 60 vegetable capsules per bottle.

## DIRECTIONS FOR USE

**Adults:** Take 1 capsule daily with a glass of water or juice, or as directed by your healthcare practitioner.

**This product is very sensitive to heat and humidity. Store in a cool and dry place. Do not remove silica pack. Ensure lid is closed properly after each use.**

## INDICATIONS

Supplementing one **B-Complex SAP** capsule daily provides a total hypoallergenic formula that employs the synergistic action of all the B vitamins. The B vitamins often work together to deliver a number of health benefits to the body. Together, they also help combat the symptoms and causes of stress, depression, and cardiovascular disease. B vitamins have been shown to:

- Support metabolism.
- Maintain healthy skin and muscle tone.
- Enhance immune and nervous system function.
- Promote cell growth and division — including that of the red blood cells that help prevent anemia.

## FEATURES

- **B-Complex SAP** supplies a compatible and complementary blend of B vitamins to enhance DNA methylation, inhibit glycosylation, suppress apolipoprotein serum levels, protect against thrombosis, and maintain microcapillary circulation.
- **B-Complex SAP** contains enzyme forms of vitamins B<sub>2</sub> (riboflavin-5'-phosphate) and B<sub>6</sub> (pyridoxal-5'-phosphate), which are assimilated directly into the bloodstream without having to be processed by the liver.

## PURITY, CLEANLINESS, AND STABILITY

All ingredients listed for all **B-Complex SAP** lot numbers have been tested by a third-party laboratory for identity, potency, and purity.

Scientific Advisory Panel (SAP):  
adding nutraceutical research  
to achieve optimum health



351, Rue Joseph-Carrier, Vaudreuil-Dorion, Quebec, J7V 5V5  
T 1 866 510 3123 • F 1 866 510 3130 • nfh.ca